



S O C I E D A D C H I L E N A D E H I S T O R I A Y G E O G R A F I A
LONDRES 65 - TELEFONO 6382489 - CASILLA 1386 - SANTIAGO - CHILE

SANTIAGO, 19 DE ABRIL DE 2017.

SRES MIEMBROS DE LA SOCIEDAD CHILENA DE HISTORIA Y GEOGRAFÍA,
PRESENTE.

DE MI CONSIDERACIÓN:

El próximo viernes 5 de mayo tendrá lugar en Concepción una Jornada Histórica Bicentenario, sobre el tema "La Campaña del Sur- 1817", que ha organizado nuestra Sociedad, en conjunto con la Junta de Estudios Históricos de Mendoza (Argentina), en cumplimiento del convenio suscrito entre ambas instituciones, a fines del pasado año 2016. Han colaborado con esta iniciativa la I. Municipalidad de Concepción y otras entidades locales.

Cabe agregar que esta Jornada cuenta con la participación de historiadores de nuestra Sociedad (Sergio Martínez Baeza y Juan Guillermo Prado), de representantes de la Academia de Historia Militar (su Presidente general de división D. Marcos López Ardiles y coronel Gabriel Rivera Vivanco), varios representantes de la Junta de Estudios Históricos de Mendoza, y el historiador de Concepción, académico Armando Cartes.

Por medio de la presente, me es grato invitar a Ud. a participar en esta Jornada, en representación de nuestra Sociedad, aunque los gastos de traslado y alojamiento son de cargo de cada asistente. En caso de interés, sugiero hacer directamente su reserva en el Hotel "Araucano" de esa ciudad, en el que se alojarán las delegaciones participantes.

En nombre de nuestra Sociedad, agradezco la buena acogida que den los socios a esta iniciativa, y espero contar con una buena representación institucional en esta Jornada. Lamento que esta invitación no haya podido cursarse con anterioridad, debido a algunas dificultades de organización.

El programa de la misma incluye una ceremonia en el Cerro Gavilán, en pleno centro de la ciudad, donde tuvo lugar el combate del mismo nombre el 5 de mayo de 1817, y en esta ocasión el Instituto de Conmemoración Histórica de Chile, colocará una placa para recordar al transeúnte la importancia de esta acción militar en el marco de nuestra guerra de Independencia.

Al hacerles llegar esta invitación, me es grato reiterarles mi mayor aprecio y alta consideración.

Sergio Martínez Baeza

Presidente